



MELISSA BARREIRO/la trompette

## La bataille pour la mer Rouge

L'Iran fait pression sur le commerce européen. Attendez-vous à une réaction tempétueuse.

- Gerald Flurry
- [21/03/2024](#)

Peu de gens pensent, voire pas du tout, au Yémen, pays du Moyen-Orient. Mais, les récents développements qui s'y sont déroulés ont incité de nombreuses personnes à s'y intéresser de plus près. Les événements récents ont montré pourquoi le Yémen est en fait l'un des pays les plus importants sur le plan stratégique. Les événements qui s'y déroulent ont des effets dramatiques qui s'étendent bien au-delà du Moyen-Orient.

Lorsque le Hamas a attaqué Israël le 7 octobre 2023 et qu'Israël a contre-attaqué, les Houthis ont réagi en déclarant la guerre à l'État juif. Ce groupe rebelle basé au Yémen a commencé à lancer des missiles de croisière, des missiles balistiques et des drones en direction de la côte sud d'Israël. Ils ont également pris pour cible des navires commerciaux en mer Rouge qui ont un lien avec Israël.

PT\_FR

Puis le 9 décembre, les Houthis ont annoncé une escalade : tous les navires en direction d'Israël, quel que soit leur pays d'origine, allaient désormais être pris pour cible. Depuis lors, ils s'en prennent sans distinction à tous les navires qui se trouvent dans leur ligne de mire en mer Rouge. En l'espace de quelques jours, plusieurs des plus grandes compagnies maritimes du monde ont annoncé la suspension de toute navigation via ce goulot d'étranglement vital.

La mer Rouge est l'une des portes maritimes les plus importantes au monde. *Clarksons*, un courtier maritime, estime qu'environ 20 pour cent de tous les transports maritimes par conteneur et 10 pour cent de tous les transports maritimes de pétrole ont passé par la mer Rouge en 2023 ! La fermeture de cette porte maritime affecte les nations du monde entier, en particulier l'Europe.

Les Houthis sont parrainés et dirigés par l'Iran. Ils n'auraient jamais entrepris cette démarche de confrontation si l'Iran ne leur avait pas donné l'ordre de le faire.

Cette provocation renvoie à une prophétie biblique que je souligne depuis trois décennies et à une prévision spécifique que j'ai faite il y a plusieurs années. Lorsque les événements correspondent si exactement aux prophéties bibliques, nous devons

être très attentifs !

## Parrainé par l'Iran

En 2015, les Houthis ont renversé le gouvernement pro-américain du Yémen, reconnu par la communauté internationale, et ont pris le contrôle de la capitale, Sanaa. Ils contrôlent désormais la majeure partie du nord du Yémen et de vastes sections de l'est, y compris une grande partie du littoral de la mer Rouge.

Grâce à l'Iran, les Houthis disposent d'une armée redoutable. Les analystes estiment qu'ils ont compté, à un moment donné, plus de 100 000 combattants et partisans. Ils disposent de ce que certains considèrent comme « l'arsenal de missiles balistiques et de drones le plus sophistiqué parmi les alliés régionaux de l'Iran », selon *Semafor*. Certains de leurs missiles ont une portée de plus de 1 600 kilomètres.

L'Iran soutient de nombreux groupes terroristes dans le monde. En aidant les Houthis à prendre pied dans cette région stratégique, l'Iran se dote d'une arme qu'il peut utiliser contre le monde entier !

Après le coup d'État des Houthis en 2015, j'ai rédigé une brochure intitulée *Germany's Secret Strategy to Destroy Iran* (La stratégie secrète de l'Allemagne pour détruire l'Iran, disponible en anglais). J'y écrivais : « La prise de pouvoir des Houthis au Yémen prouve que l'Iran met en œuvre une stratégie audacieuse pour contrôler la voie maritime vitale entre l'océan Indien et la mer Méditerranée [...] L'importance stratégique du contrôle de ce passage est égale à celle du contrôle du canal de Suez, puisque les deux font partie de la même voie navigable. [...] Maintenant que l'Iran contrôle le Yémen, il peut essentiellement fermer ou ouvrir le robinet du pétrole du Moyen-Orient destiné à l'Europe. Et l'Europe en est consciente ! »

Ce qui s'est passé en décembre illustre parfaitement les raisons pour lesquelles cette évolution en 2015 était si préoccupante. L'Iran a décidé de donner le feu vert aux Houthis pour fermer cette route commerciale. Et cela s'est produit très rapidement !

Il est prouvé que l'Iran a *directement aidé* les Houthis dans leurs attaques. Le 22 décembre, le *Wall Street Journal* a rapporté qu'un navire espion iranien fournissait aux Houthis les renseignements nécessaires pour bombarder leurs cibles. Citant des responsables occidentaux et régionaux de la sécurité, le *Wall Street Journal* a affirmé que « les informations recueillies par un navire de surveillance en mer Rouge contrôlé par les forces paramilitaires iraniennes sont transmises aux Houthis, qui les utilisent pour attaquer les navires commerciaux traversant le détroit de Bab el-Mandeb », point de sortie sud de la mer Rouge. De nombreux navires traversant ce détroit ont essayé d'éviter les Houthis en éteignant leurs radios. Les données du navire espion ont permis aux Houthis de contourner ce problème. « Les Houthis ne disposent pas de la technologie radar nécessaire pour cibler les navires », a déclaré un responsable de la sécurité. « Ils ont besoin de l'aide de l'Iran. Sans elle, les missiles s'écraseraient dans l'eau. »

Les dirigeants iraniens ont déclaré qu'ils n'avaient rien à voir avec les attaques des Houthis, que ces derniers agissaient de manière indépendante. C'est un mensonge ! L'Iran s'y prépare depuis des années et a montré à quel point il est puissant.

Comme je l'ai écrit en 2015, « Aujourd'hui, assez soudainement, l'Iran—le plus grand État soutenant le terrorisme au monde—est devenu le gardien de cet atout stratégique [le détroit de Bab el-Mandeb]. Cela menace vraiment la paix dans le monde ! »

Comme si les perturbations en mer Rouge n'étaient pas assez provocantes, un général iranien a laissé entendre, le 23 décembre, que d'autres voies commerciales pourraient être attaquées. Le général de brigade Mohammad Reza Naqdi a déclaré à l'agence de presse *Tasnim* que l'Occident « attendra bientôt la fermeture de la mer Méditerranée, de Gibraltar et d'autres voies navigables ». Il n'a pas précisé *comment* l'Iran s'y prendrait, mais compte tenu de ce qui s'est passé en mer Rouge, nous ne pouvons ignorer une telle menace.

L'Iran se montre provocateur. Sa politique étrangère est agressive et provocatrice. C'est exactement ce que la prophétie biblique dit que nous devons attendre de l'Iran.

## Un coup contre l'Allemagne ?

Le Hamas et le Hezbollah sont deux autres organisations terroristes de l'Iran. De nombreuses preuves montrent que l'Iran a également orchestré l'attaque du Hamas contre Israël le 7 octobre. Beaucoup s'attendaient à ce qu'il ordonne également au Hezbollah d'attaquer l'État juif peu de temps après. Mais l'Allemagne a alors manifesté son soutien à Israël ; le Chancelier Olaf Scholz a directement averti le Hezbollah de ne pas entrer dans le conflit. Le Hezbollah a alors fait marche arrière. Pour en savoir plus, lisez mon article en page couverture du mois dernier (« [Tout en surveillant Gaza—surveillez l'Allemagne](#) »), dans lequel j'écrivais : « Pourquoi les dirigeants du Hezbollah ont-ils reculé si publiquement alors qu'ils avaient tant de raisons de déclarer la guerre ? Est-il possible qu'ils craignent l'Allemagne ? »

Il semble que l'Iran ait dit au Hezbollah d'attendre. Mais peu de temps après, il a autorisé les Houthis à attaquer. S'agissait-il d'une façon pour l'Iran de se venger de l'Allemagne ?

L'interruption du commerce par la mer Rouge nuit à Israël—mais c'est aussi une attaque directe contre l'Europe. Après la déclaration effrontée des Houthis le 9 décembre, les plus grandes compagnies maritimes du monde ont annoncé qu'elles cesseraient les livraisons par la mer Rouge et qu'elles passeraient plutôt par l'Afrique du Sud pour atteindre l'Occident. Quatre des cinq plus grandes compagnies maritimes sont européennes: la *Mediterranean Shipping Co.*, une société suisse-

italienne, *A.P. Moller-Maersk*, une société danoise, le groupe maritime français *cma cgm*, et *Hapag-Lloyd* d'Allemagne, dont le siège se trouve à Hambourg. L'interruption du commerce sur la mer Rouge permet aux Houthis de nuire à l'Allemagne d'une manière que le Hezbollah ne peut pas faire.

On ne saurait trop insister sur le caractère alarmant de ce type d'activité pour l'Allemagne et d'autres pays européens ! Ils ne peuvent tout simplement pas permettre à l'Iran de bloquer ces routes commerciales cruciales. Bientôt, le comportement agressif de l'Iran provoquera une redoutable riposte ! Même l'Iran ne réalise pas à quel point ses actions sont dangereuses— mais la prophétie biblique le révèle !

## L'étonnante prophétie de Daniel

Le prophète Daniel a enregistré quelques détails remarquables qui révèlent ce que l'Iran est en train de faire.

Remarquez ceci : « Au temps de la fin, *le roi du midi* heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera » (Daniel 11 : 40).

Comme je l'ai écrit dans ma brochure de 2015 concernant ce passage, « Il s'agit d'une prophétie du temps de la fin. Elle concerne l'époque dans laquelle nous vivons actuellement, et elle concerne directement ces nations du Moyen-Orient. »

« Depuis plus de 25 ans, nous avons identifié le "roi du midi" comme étant une puissance radicale du Moyen-Orient dirigée par l'Iran, et le roi du septentrion comme étant une puissance européenne dirigée par l'Allemagne. Cette prophétie révèle que la puissance dirigée par l'Iran *provoquera* l'Europe. Il se peut que ce heurt ait lieu dans la région même du Yémen ou du golfe d'Aden. »

Prêtez maintenant une attention particulière aux versets qui suivent : Ils indiquent les *nations spécifiques* qui feront partie de ce bloc islamique dirigé par l'Iran et qui seront conquises par le roi du nord. « Il étendra sa main sur divers pays, et *le pays d'Égypte* n'échappera point » (verset 42). Cela indique que l'Égypte se joindra à une alliance dirigée par l'Iran. Mais remarquez qui d'autre fera partie de cette alliance.

« Il [le roi du nord] se rendra maître des trésors d'or et d'argent, et de toutes les choses précieuses de l'Égypte ; les Libyens et les Éthiopiens seront à sa suite. » « À sa suite » signifie qu'ils rejoindront son armée ou qu'ils seront sous son autorité. Pourquoi la Libye et l'Éthiopie seraient-elles ainsi soumises par le roi du nord ? Parce qu'elles seront elles aussi alliées au roi du sud.

Pourquoi l'Iran chercherait-il à s'allier avec la Libye et l'Éthiopie ? Ces pays se trouvent le long de la route maritime qui mène de la mer Méditerranée à la mer Rouge ! En avril 2011, j'ai écrit que ces nations sont « la clé qui déverrouille la stratégie de l'islam radical. [...] Elles se trouvent sur les deux mers qui constituent la route commerciale la plus importante au monde ! Quiconque influence ou contrôle fortement l'Éthiopie contrôlera sans aucun doute également les petites régions de l'Érythrée et de Djibouti sur le littoral de la mer Rouge. Ces régions ne sont devenues indépendantes de l'Éthiopie que récemment. Aussi, je crois que la Bible considère que ces petites régions font partie de l'Éthiopie. »

L'Iran domine déjà le golfe Persique. Il s'efforce désormais de s'emparer de la mer Rouge, comme en témoigne son implication au Yémen. L'Iran exerce également une grande influence en Somalie. Il entretient depuis longtemps des relations avec le Soudan, et la prophétie nous dit qu'il prendra le contrôle de l'Éthiopie et de l'Égypte. L'Égypte contrôle le canal de Suez, la porte d'entrée de la Méditerranée.

Si l'on met tout cela bout à bout, on constate que l'Iran cherche à contrôler la plus grande route commerciale du monde !

Cela conduit à un conflit majeur entre le roi du sud et le roi du nord.

## Le tourbillon allemand

En 2016, j'ai écrit l'article « [La bataille de la Méditerranée s'intensifiera en une Troisième Guerre mondiale !](#) », qui expliquait l'importance pour l'Allemagne de contrôler la Méditerranée, qui fait partie de la même route commerciale que la mer Rouge, reliée par le canal de Suez. On pourrait dire que les Allemands auraient pu gagner la Seconde Guerre mondiale s'ils avaient conservé leur avantage en Méditerranée. Depuis le début des années 1990, ils ont pris des mesures pour revendiquer cet avantage en cas de nouvelle guerre. Ils ont donc été particulièrement inquiets de voir l'influence de l'islam radical s'étendre ces dernières années en Afrique du Nord.

« Alors que le monde est généralement aveugle à cela, certains en Europe prennent conscience du plan de l'Iran pour s'emparer de la Méditerranée », ai-je écrit. « Les Européens voient le roi du Sud mettant en avant cette politique ! Cela crée en eux un sentiment d'urgence pour contrer ce heurt. [...] La poussée actuelle par le camp islamiste radical à travers l'Afrique du Nord a accéléré le calendrier de l'Allemagne pour ses propres plans de domination de la Méditerranée. »

Regardez à nouveau ces versets de Daniel 11. Ils traitent non seulement d'un heurt iranien, mais aussi d'une riposte allemande à ce heurt qui sera comme une tempête ! Le *Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon* dit que le mot hébreu pour *tempête* « signifie le tumulte d'une tempête ou d'un orage ; ou balayer par une tempête » (c'est moi qui souligne). L'Europe va attaquer avec toute ses forces les musulmans radicaux dirigés par l'Iran et les vaincre complètement !

*Tout ce drame commence par un heurt de la part de l'Iran* La crise actuelle provoquée par les Houthis n'est probablement pas le heurt final, mais même s'ils sont vaincus à court terme, ces événements révèlent les intentions de l'Iran et renvoient directement à cette prophétie !

En poursuivant la lecture du chapitre 12 de Daniel, qui fait partie de cette même vision prophétique, nous constatons que cet affrontement conduira à une guerre mondiale catastrophique : « et ce sera une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque... » (verset 1). De nombreuses autres prophéties bibliques font référence à cette période. Jésus-Christ l'a décrite comme une « grande tribulation » (Matthieu 24 : 21, version Darby). Il s'agit du *point culminant dramatique* de l'âge de l'homme—et, une fois cela terminé, Dieu commencera à intervenir puissamment dans les affaires du monde.

Même cette prophétie au sujet d'un conflit catastrophique qui dégénère en guerre mondiale est en fin de compte porteuse de bonnes nouvelles. La même Bible qui prophétise cette stratégie spécifique, avec cette puissante *tempête*, prophétise également en détail que la Troisième Guerre mondiale *prendra fin* avec le retour glorieux de notre Sauveur, Jésus-Christ !

« Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. [...] Quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est proche » (Luc 21 : 28, 31).

Les activités de l'Iran en mer Rouge sont un signe littéral que Jésus-Christ est sur le point de revenir! C'est l'un des messages les plus inspirants de la Bible. Ce que nous voyons conduit finalement à la transition de l'homme gouvernant l'homme à *Dieu* gouvernant l'homme ! Et c'est dans quelques années seulement. Alors que les tensions s'exacerbent au Moyen-Orient, c'est la perspective que vous ne pouvez pas vous permettre de perdre